



Projet citoyen

publié le 24/06/2016 - mis à jour le 27/06/2016

Mercredi 22 juin, les classes de CM1 et CM2 du secteur et les classes de 6ème du collège se sont retrouvées pour présenter et visiter les expositions qu'elles ont mises en place cette année. Les thèmes abordés concernaient la laïcité, égalité filles/garçons, le harcèlement et la solidarité.

Par des vidéos, des affiches ou bien encore des productions artistiques, les élèves ont échangé et débattu.

Un grand merci à tous les élèves ainsi qu'à leurs enseignants, pour cette manifestation de qualité.







